



のびる

歯と口の健康週間！

「いつまでも 続くけんこう 歯の力」をテーマに全国的には、6月4日（火）から10日（月）まで、「歯と口の健康週間」です。琴浦南小学校では、6月3日（月）から7日（金）までを、「歯と口の健康週間」として、「健康教室（お昼のテレビ放送）」、「はみがきがんばりカード」、「ポスターの作成」などの取り組みを行いました。ご家庭でも、是非、「歯と口の健康」について、話し合ってみていただければと思います。



保健委員が作成したポスター

海の学習（5年生）！

6月3日（月）から4日（火）までの1泊2日で、5年生が、岡山県渋川青年の家で「海の学習」を行いました。「海の学習」は、カッター訓練や地引き網体験を通して、秩序・友情・実践の大切さを体得できるようにすることが目的です。2日間、天候にも恵まれ、子ども達は、学校ではできない貴重な体験をしました。大きく成長した子ども達の今後の活躍が楽しみです。



入所式



いかだ遊び



カッター訓練



夕食



地引き網体験



ロープ結びの学習

琴浦北小との交流会・観劇会！

6月5日（水）の2校時に「琴浦北小学校と交流会」を行いました。今年度、初めての交流会です。3年生から6年生の子ども達が、授業、レクリエーションなどの活動を通して、交流を深めることができました。今回は、交流会に続いて、一緒に、人形劇団ポポロによる「ルドルフとイッパイアッテナ」の劇も観て、楽しいひと時を過ごしました。

<ちょっと一言>

「**受けた恩は、石に刻み、与えた恩は、水に流せる**」といいですね。
お世話や親切は、「しっぱなし」がいいです。



交流会の様子



人形劇の一場面

